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В городском округе вскоре приступят к реализации двух проектов 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В городском округе Богданович 
продолжается реализация 
проектов благоустройства. 
В этом году здесь пройдет 
работа на двух объектах – 
продолжится обустройство 
городской Площади Мира, 
а также новый вид приобретет 
территория у Дома культуры 
в селе Байны. Обновления 
стали возможны в рамках 
программы «Формирование 
комфортной городской 
среды», инициированной 
Президентом России 
Владимиром ПУТИНЫМ.

В прошлом году жители села 
Байны на местном уровне при-
няли участие в рейтинговом го-
лосовании по выбору объек-
тов, которые войдут в список 
для комплексного благоустрой-
ства общественной территории. 
Большинством голосов была 
выбрана площадка, прилегаю-
щая к местному Дому культуры. 
Добиться реализации проекта 
удалось в том числе благодаря 
поддержке председателя Зако-
нодательного Собрания Сверд-
ловской области Людмилы Ба-
бушкиной.

– Здесь проходят все празд-
ничные мероприятия, рядом бе-
рег реки, место красивое – я под-
держала инициативу сельчан, 
и в рамках региональной гос-
программы «Формирование со-
временной городской среды на 
территории Свердловской об-
ласти» необходимые средства 
на проведение работ из област-
ного и муниципального бюдже-
тов были выделены, – написала 
в личном телеграм-канале Люд-
мила Бабушкина.

В конце апреля – начале мая 
подрядчик должен зайти на объ-
ект. Стоимость контракта соста-
вила порядка 24,7 млн рублей. 

На территории 

оборудуют детскую 

игровую площадку, 

спортивную площадку 

с тренажерами, 

высадят газон 

и кустарники, 

обустроят зону отдыха 

с лавочками. 

Также здесь появится зо-
на для проведения празднич-
ных мероприятий. Завершить 
все работы должны к середине 
октября этого года, и уже в сле-
дующем году на этой площад-
ке можно будет отмечать 325-й 
день рождения села.

Также в этом году в рамках 
второго этапа по федерально-
му проекту «Формирование 
комфортной городской сре-
ды» продолжится благоустрой-
ство прилегающей территории 
Площади Мира в самом Богда-
новиче. 

В прошлом году завершил-
ся первый этап благоустрой-
ства территории напротив 
школы №3 – здесь уложили ру-
лонный газон и резиновое по-
крытие, сделали дорожки, уста-
новили уличное освещение, 
детский игровой комплекс и 
уличные музыкальные инстру-
менты.

В этом году будет благо-
устроена зона у Дома культу-
ры, примыкающего к Площади 
Мира. В основу проекта лягут 
создание классического парка с 
ротондой, установкой лавочек, 
обустройство дорожно-тропи-

ночной сети. У здания ДиКЦ за-
планировано создать зону для 
проведения мероприятий с ка-
челями и открытый кинотеатр, 
а также парковку. Отметим, 
сквозной проезд по ул. Совет-
ской (от ул. Гагарина до загса) 
будет перекрыт. К работам под-
рядчик приступит в середине 
апреля, завершить их планиру-
ется уже в сентябре.

Кроме того, на Всероссий-
ский конкурс лучших проектов 
благоустройства Богданович 
вновь выдвигает благоустрой-
ство самой Площади Мира. Что-
бы добиться победы, муници-
палитет изменил подход и за-
явил в проекте новую фишку.

–  В прошлом году мы также 
пытались выйти на федераль-
ный грант, но неудачно. Мы 
определили недочеты и в этом 
году добавили в проект аспект, 
который делает его эксклюзив-
ным, поменяли концепцию. 
Мы не говорим, что нам нуж-
на Площадь Мира, мы делаем 
ставку на то, что Богданович  – 
детская столица Урала. И что-
бы достичь этого статуса, нам 
не хватает небольшого элемен-
та – центральной площади,  – 
рассказал «ОГ» глава городско-
го округа Богданович Олег Ней-
фельд. 

На Площади Мира плани-
руются обустройство пешеход-
ных зон, установка малых ар-
хитектурных форм, несколько 
сухих фонтанов, большой вод-
ный фонтан с чашей и многое 
другое. 

Напомним, в рамках реали-
зации концепции «Богданович – 
детская столица Урала» муници-
палитет занимается строитель-
ством технопарка «Квантори-
ум», благоустраивает стадионы, 
а также заключил соглашение с 
РЖД по строительству Детской 
железной дороги.

В рамках второго этапа благоустройства прилегающей территории Площади Мира на площадке появится парк 
с ротондой
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«Кристалл» засверкает 
всеми гранями

В здании сухоложского Дворца культуры 

приступили к ремонту

В Сухом Логе с начала апреля приступили к капитальному ремонту 
большого зала городского ДК «Кристалл». Работами займется 
екатеринбургская компания ООО «Юнивест-строй».  Стоимость 
проекта составляет порядка 139 млн рублей, средства были 
предоставлены в виде субсидии из областного бюджета. Работы 
планируется полностью завершить в течение трех лет.

– Ремонт был необходим, поскольку это самое большое концертное 
помещение в округе на 650 мест. Зал с момента основания ДК в 1970-х 
годах никогда не ремонтировался, поэтому всё очень устарело, – рассказал 
«ОГ» глава городского округа Сухой Лог Рафаил Мингалимов.

Как сообщает местная газета «Знамя Победы», работы по разработке 
и экспертизе проекта капитального ремонта, а также подготовке сметной 
документации начались еще в 2019 году. Проект благополучно прошел 
госэкспертизу, и в прошлом году необходимая для ремонта сумма была 
выделена на текущий год.

В рамках капитального ремонта планируется полностью заменить 
сценический комплекс, включая музыкальное, звуковое и световое 
оборудование. Сцену будут украшать новый занавес и кулисы. 
В зрительном зале проведут работы по замене напольного покрытия, 
отделке стен и потолка. 

Во Дворце культуры занимаются 36 различных творческих 
коллективов и студий, все они продолжают работу в штатном режиме.

– Большой зрительный зал закроется. Однако во время ремонта будут 
отменены только спектакли, концерты и мероприятия, для проведения 
которых необходима площадка большой сцены и зрительного зала, – 
отметила директор Дворца культуры «Кристалл» Светлана Антонова.

Отмечается, что новые кресла, которые отвечают требованиям 
госпрограммы «Доступная среда», смонтируют с учетом организации 
пространства для маломобильных граждан.

ЛИШЬ ВИШЕНКА НА ТОРТЕ

Ремонт зала станет только одним из этапов масштабного обновления 
центра города. Само здание ДК «Кристалл» располагается на центральной 
городской площади, с проектом благоустройства которой Сухой Лог 
впервые заявился на участие во Всероссийском конкурсе проектов 
благоустройства.

– Центральная площадь является сердцем Сухого Лога, так же, 
как Площадь 1905 года в Екатеринбурге. Если мы одержим победу и 
получим поддержку по итогам федерального отбора, то уже в 2025-
2026 годах будем реконструировать площадь. В этом случае, конечно, 
будет подниматься вопрос о ремонте фасада и крыльца Дворца культуры, 
чтобы был эффект завершенности всей этой локации, – поделился с «ОГ» 
Рафаил Мингалимов.

Также проектом, участвующим в конкурсе, предусмотрена 
реконструкция площади Героев Советского Союза, которая расположена 
по другую сторону Дворца культуры. 

Эффект комплексного преображения территории предполагается 
усилить также за счет обновления улицы Юбилейной, часть которой 
проходит вдоль Центральной площади. Капитальный ремонт улицы 
был начат еще в прошлом году, а завершение работ запланировано 
на 2025 год. 

Кроме того, в этом году планируется начать ремонт еще одной из 
главных улиц города, также примыкающей к центральной площади. Уже 
сейчас разыгрывается конкурс по поиску подрядчика на выполнение работ 
по обновлению асфальтового покрытия. 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Во Дворце культуры «Кристалл» находится самый большой в округе 
концертный зал
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Благоустройство Благоустройство 
Богдановича продолжаетсяБогдановича продолжается

пятница, 
12 апреля / 2024МУНИЦИПАЛИТЕТЫ


